



Boletín N° 47, Junio / Julio de 2011

II Noticias en la red

Julio de 2011

ARGENTINA - Rosario

Lanzamiento de la Agenda Mujeres por la Ciudad

El 15 de julio, en la ciudad de Rosario, se realizó el acto público de presentación de la "Agenda de las Mujeres por la Ciudad".



La misma es una construcción colectiva realizada por mujeres rosarinas de diferentes Distritos y con la coordinación de CISCOSA –Red Mujer y Hábitat de América Latina- que reúne demandas y propuestas para garantizar el derecho a vivir y disfrutar de la ciudad en igualdad de condiciones.

La Agenda Mujeres por la Ciudad ya cuenta con el apoyo de algunos de los representantes políticos más importantes de la provincia y la ciudad, que se han comprometido a trabajar para avanzar en la concreción de las demandas planteadas, a través de la firma de una carta compromiso.

[Descarga la "Agenda de las Mujeres por la Ciudad" aquí.](#)

[Mas Información](#)

Junio de 2011

Campaña Mujeres por la Ciudad

Ya está disponible la compilación de las actividades desarrolladas en el marco de la

[Campaña Mujeres por la Ciudad](#)

realizada de manera simultánea en varias ciudades de América Latina, en el marco del "Programa Regional Ciudades sin violencia hacia las mujeres, ciudades seguras para todas y todos".



L*s invitamos a ver este video en el canal de You Tube de la Red Mujer y Hábitat LAC: <http://www.youtube.com/user/RMyHlac>

Junio de 2011

El Observatorio Regional inaugura su sitio web en inglés

El Observatorio Regional Ciudades, Violencias y Género del *Programa Regional "Ciudades sin violencia hacia las mujeres. Ciudades seguras para todas y todos"* de UNIFEM (parte de ONU

ahora en inglés. El conjunto de los conocimientos hasta hoy acumulados por el Programa Regional constituye la fuente principal de inspiración temática del Observatorio Regional. El mismo propone dos líneas de acción generales: dar cuenta de la evolución y diversificación de la violencia de género en las ciudades, y generar análisis y propuestas para el diseño de políticas públicas. Su enfoque considera centralmente la dimensión territorial y espacial tanto de los hechos de violencia como de las medidas para prevenirlos.

Para más información sobre el Observatorio Regional: www.ciudadesygenero.org

Junio de 2011

EL SALVADOR - San Salvador

Género, Seguridad y Derechos Humanos en Asamblea General de la OEA

En los pasados días 5 a 12 de junio, se realizó en San Salvador el **41º periodo ordinario de sesiones de la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos** (OEA), cuyo tema fue "*Seguridad Ciudadana en las Américas*".

Desde la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM) de la OEA se organizó, conjuntamente entre la CIM, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y la Oficina de la Alta Comisionada de la ONU para los Derechos Humanos (OHCHR), el **Foro sobre Seguridad Ciudadana y Derechos Humanos** que buscó colocar de manera central los derechos y la situación de seguridad que viven las mujeres y los/as jóvenes del hemisferio, tanto en el ámbito privado como en el público, en los debates sobre la seguridad ciudadana. El evento tuvo lugar el 5 de junio y desde la Red Mujer y Hábitat LAC participaron **Ana Falú** y **Morena Herrera**.

Para más información sobre la Asamblea General de la OEA: www.oas.org/es/41aq/

Sobre la Comisión Interamericana de Mujeres (CIM): www.oas.org/es/cim/

Documentos e informes resultados del Foro [aquí](#)

Eventos

COLOMBIA - Bogotá

12 Encuentro Feminista Latinoamericano y del Caribe

23 al 26 de noviembre de 2011

Ya está abierto un foro de discusión en la página web del encuentro (www.12encuentrofeminista.org) mediante el cual se proponen recoger opiniones, experiencias, recomendaciones o comentarios sobre aspectos que aporten a la construcción conjunta del 12 Encuentro en lo que a metodología se refiere.

[Mas Información](#)

Nuevas Publicaciones

- [Caja de Herramientas Para construir Ciudades Seguras para Todas y Todos.](#)

- [Actores claves para ciudades sin violencia hacia las mujeres. Cuaderno de Trabajo N°2. Estrategias de Transformación de los Espacios Públicos.](#)

- [Estrategias para una Ciudad sin Violencia hacia las Mujeres. Cartilla Taller de Títeres.](#)

- [Estrategias para una Ciudad sin Violencia hacia las Mujeres. Cartilla Taller Estrategias de Comunicación para Mujeres Organizadas.](#)

[Otras Publicaciones de la Red Mujer y Hábitat LAC](#)